

Evalúan positivamente participación de Alejandro Santana en el debate de TVN

En el debate que participó como candidato a Gobernador por la Región de Los Lagos.



empleo y fortalecer a sectores clave como la pesca artesanal y el turismo sostenible. **“Hemos visto cómo las alianzas con universidades y el sector privado pueden transformar a nuestras comunidades. Mi compromiso es que los beneficios lleguen a quienes más lo necesitan, garantizando siempre la transparencia en el manejo de los fondos”**, afirmó.

En materia de seguridad pública, Santana presentó propuestas concretas. **“La seguridad es una prioridad para nuestras familias. No vamos a permitir que la delincuencia siga dañando la tranquilidad de nuestras comunidades. Mi compromiso es firme: un gobierno regional presente, con tecnología y estrategia para devolver la paz a nuestras calles”**, declaró.

Por otro lado, Santana destacó la importancia de la cultura, el

patrimonio y la participación ciudadana como pilares para una sociedad más inclusiva y cohesionada. En sus palabras, **“nuestra identidad es la fuerza que nos une. Un gobierno que promueva el patrimonio cultural es un gobierno que respeta a su gente y que está comprometido con su bienestar”**. Con esta visión, propuso fortalecer los espacios de participación y el acceso a actividades culturales, deportivas y sociales, como una forma efectiva de combatir la exclusión y el narcotráfico.

Finalmente, Alejandro Santana cerró su intervención reafirmando su compromiso con la ejecución rápida y eficiente de los proyectos. **“La gente está cansada de promesas vacías. Vamos a pasar de los diagnósticos a la acción. Los habitantes de Los Lagos verán cambios reales, en su vida diaria, en cada rincón de la región”**, concluyó.

Santana enfatizó que, ante la creciente desconfianza hacia las autoridades regionales, su experiencia y compromiso son la clave para recuperar la credibilidad de la ciudadanía. **“Los habitantes de la Región de Los Lagos merecen un gobierno cercano, eficiente y transparente, que entregue resultados concretos, no solo**

diagnósticos”, aseguró Santana. Su promesa no solo se basa en su trayectoria, sino en una hoja de ruta que incluye la ejecución de proyectos claves desde el primer día de gestión.

Un punto central de su intervención, señalan, fue su firme apuesta por las alianzas público-privadas como motor del desarrollo económico y social de la región. Santana destacó que estas colaboraciones no solo benefician a las grandes empresas, sino que son una oportunidad para generar

